Más de 200 artistas participaron en lanzamiento del Carnaval de Juliaca 2010 en el Congreso



(2010-01-11) El Congreso de la República fue escenario del lanzamiento oficial de las actividades programadas por el "Carnaval de Juliaca 2010" en el que participaron más de 200 artistas entre danzarines y músicos, así como parlamentarios, autoridades locales y público en general. La congresista Susana Vilca, coordinadora de la bancada parlamentaria por Puno, informó que el objetivo de promocionar dicha actividad en el Parlamento busca captar la

en el Parlamento busca captar la atención de la mayor cantidad de visitantes nacionales y extranjeros. "Invitamos a los turistas a que se animen a viajar a Juliaca para participar de esta festividad llena de colorido y espectáculo folclórico, además de costumbres ancestrales", dijo durante la ceremonia. Esta actividad nos permite no solo promocionar la festividad carnavalesca sino también impulsar el turismo regional que ofrece la región altiplánica, indicó. A su turno, la legisladora Cecilia Chacón, primera vicepresidenta del Congreso, destacó la presencia y el arte de las diferentes agrupaciones artísticas participantes. "Es un orgullo tenerlos aqui y representando a una actividad tan importante y emblemática", destacó. Fueron más de 200 artistas, entre danzarines y músicos quienes, en el frontis del Congresio de la República, deleitaron al público con un singular espectáculo folclórico luciendo atuendos multicolores. Participaron siete elencos provenientes de la ciudad de Juliaca (capital de la provincia de San Román), entre ellos, las asociaciones más emblemáticas de esta zona como los Machu Aychas y los Chiñipilcos, quienes interpretaron la danza más representativa de Juliaca: la kashua de San Sebastián. También estuvieron presentes elencos de danza de la Universidad Nacional de Mayor de San Marcos y de la Asociación Cultural Brisas del Titicaca. El carnaval de Juliaca, el más prolongado del departamento de Puno, se iniciará este 20 de enero con el denominado "carnaval chico", en el cual las agrupaciones evocan la danza emblemática de Juliaca: la kashua de San Sebastián, informó René Calcín, titular de la Federación de Arte y Cultura de San Román (Fedac). La fiesta cultural tendrá su máximo esplendor entre el 16 y el 22 de febrero, fechas en las que se efectúan los concursos de danzas y la gran parada folclórica. El 22 de febrero se llevará a cabo la 'gran parada folclórica' que recorrerá las principales calles de la ciudad de Juliaca. Destacó que entre las novedades que ofrecerá este año el carnaval de Juliaca figura la inclusión de las danzas costumbristas kashua (qashwa) de San Sebastián, soldaditos de Santa Catalina y puli pulis, cuya práctica se ha ido perdiendo. Asimismo, participará una delegación de 100 danzarines de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y se incrementará el número de conjuntos de danzas de 39 que participaron el año pasado a unos 50 programados para esta edición. "Estimamos que serán más de 20 mil artistas entre danzarines y músicos quienes participarán en el carnaval juliaqueño, quienes darán un espectáculo de calidad", dijo al señalar que en los grupos tambien se acoplan integrantes bolivianos y chilenos. En la cita participaron los congresistas por Puno Tomás Cenzano, Margarita Sucari y Yonhy Lescano, así como la Miss Perú 2008, Carol Castillo, quien lució el traje típico de "La dama de Ayarachi". Seguridad El alcalde provincial de San Román, David Mamani, manifestó que la seguridad está garantizada pues se cuenta con patrulleros y mayor personal de Serenazgo, así como el apoyo de la Policia Nacional. "Queremos que esta festividad no sea vea empañada por hechos delictivos, por ello tenemos una constante coordinación con las autoridades relacionadas a la seguridad para que el carnaval sea un éxito", puntualizó. (FIN) LBH/JOT